
Enrique Vargas del Villar, recibió su constancia de asignación como 
Senador electo por el Estado de México en la junta local ejecutiva del 
Instituto Nacional Electoral.

Al recibir su Constancia como Senador electo del Edoméx, Enrique  
Vargas se declara listo para presentar iniciativas a favor de los mexicanos

*** Se fractura el corredor azul, sin embargo Acción Nacional y sus aliados se quedan con municipios 
importantes como Atizapán de Zaragoza, Coacalco, Huixquilucan  y Metepec.

 “Seguiremos trabajando contigo para construir un mejor futuro 
 para todos”; coinciden Tomás Palomares y Angélica Moya

Morena con Raciel Pérez Cruz vence  
al PRI y PAN en Tlalnepantla
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Con Delfina Gómez en la gubernatura, Morena se 
impone en importantes municipios del Edoméx

Consejo Municipal Electoral 
entrega constancia de  

mayoría que acredita a  
Romina Contreras  como  

presidenta municipal para  
el periodo 2025-2027

VALLE DE MÉXICO.- Luego del proceso elec-
toral del pasado 2 de junio, en el que se logró 
una participación en la entidad mexiquense de 7 
millones 978 mil 900 votantes, Morena y sus 
partidos aliados se habrían quedado con 88 
municipios del Edomex, además de tener mayo-
ría en el Poder Legislativo.
 Y es que el Estado de México, siempre 
ha sido una entidad estratégica pues cuenta con 
el padrón electoral más grande del país, con  13 
millones 26 mil 932 electores registrados en la 
lista nominal, otorgándole esta ocasión gran 
cantidad de votos a la próxima presidenta de 
México, Claudia Sheinbaum.
 Destaca la fractura del llamado “corre-
dor azul” del Estado de México, que había sido 
dominado por el Partido Acción Nacional...

Pedro Rodríguez 
comprometido a  

trabajar de la mano 
con todas las  
expresiones  

políticas de Atizapán  
de Zaragoza
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- El 
Consejo Municipal Electoral 

Número 38 del Instituto Electoral del 
Estado de México (IEEM) entregó a la 
candidata del Partido Acción Nacional 
(PAN), Romina Contreras Carrasco, la 
constancia de mayoría como presiden-
ta municipal electa de Huixquilucan 
para el periodo constitucional 2025-
2027, con lo que se convierte en la 
primera mujer que gobernará esta 

demarcación de forma consecutiva en 
dos ocasiones.
 Al recibir su constancia de 
mayoría, Romina Contreras agradeció 
el respaldo de la ciudadanía que votó a 
favor de su proyecto y se comprometió 
a cumplir cada una de las propuestas 
que realizó durante su campaña políti-
ca para que el municipio crezca y con-
tinúe con resultados y compromiso.
  “Les aseguro que no les 
vamos a fallar, que daremos extraordi-
narios resultados como lo hemos veni-
do haciendo durante todo este tiempo. 

Huixquilucan es azul, Huixquilucan 
tuvo una votación histórica, esto es 
gracias a la confianza y al respaldo que 
ustedes nos dieron. No les vamos a 
fallar, seguiremos 24/7, trabajando 
con el mismo ímpetu y esa pasión por 
hacer la diferencia”, expresó Romina 
Contreras
 Acompañada del diputado 
local del PAN, Enrique Vargas del Villar, 
Romina Contreras informó que los 
sufragios que la ciudadanía otorgó al 
PAN el pasado 02 de junio suman 77 
mil 326, lo que representa el 50.31 

por ciento del total de votos que se 
registraron en este proceso electoral.
 Tras concluir el cómputo de 
votos, el Consejo Municipal Electoral 
también otorgó la constancia de mayo-
ría a los integrantes de la planilla gana-
dora, la cual quedó conformada de la 
siguiente forma:   síndico municipal, 
Jacobo Armando Mac-Swiney Torres; 
primera regidora, Sonia López Pérez; 
segundo regidor, Luis Narciso Fierro 
Cima; tercera regidora, Rocío Aguirre 
Gutiérrez; cuarto regidor, Raúl 
Velázquez González; y quinta regidora, 
Lilian Gamboa Rodríguez; además de 
sus suplentes.
 Por su parte, el diputado 
Enrique Vargas, y próximo senador de 

la República, subrayó que Romina 
Contreras es la primera presidenta 
municipal mujer de Huixquilucan y la 
primera elegida para un segundo perio-
do consecutivo; asimismo, destacó la 
victoria que logró, con una ventaja de 
más de 23 puntos porcentuales, como 
resultado de un trabajo en equipo, la 
gran candidata que fue y el buen 
gobierno que ha desempeñado.
 “Por eso Huixquilucan 
seguirá siendo azul y yo desde el 
Senado de la República voy a estar 
muy de cerca. Aquí en Huixquilucan 
vamos a estar trabajando más fuerte 
que nunca para que siga siendo el 
gobierno mejor calificado de todo el 
país”, expresó.

Ramón Vazquez R.

*** Vargas Del Villar lle-
gará al Senador de la 

República, con el compromiso 
de trabajar por los Mexicanos 
“no les voy a fallar”
VALLE DE MÉXICO.- “Les agra-
dezco profundamente su confianza 
y tengan por seguro que en mí tie-
nen un amigo que no les va a fallar”, 
señaló el virtual Senador por el 
Estado de México, Enrique Vargas 
del Villar, al enviar un mensaje a las 
y los ciudadanos que acudieron a las 
urnas el pasado domingo y le dieron 
su voto que lo posicionó como el 
candidato más votado del PAN en el 
país y de la Alianza Fuerza y Corazón 
por México para llegar a la Cámara 
Alta.
 Vargas Del Villar, destacó, 
que más de 2.5 millones de mexi-
quenses le dieron su voto para que 
desde el Senado se trabaje por 

México; al tiempo que reiteró su 
compromiso de ser el mejor 

Legislador que el Estado de México 
haya tenido, ya que su trabajo será 

24/7 y de puertas abiertas.
 El próximo senador asegu-

ró, que tal y como lo prometió en 
campaña, recorrerá una y otra vez el 
estado para mantener comunicación 
con los habitantes de todos los rin-
cones del territorio mexiquense.
 El virtual senador por el 
Estado de México, señaló que 
Acción Nacional seguirá trabajando 
y reconocerá lo que se haga bien, 
pero también alzará la voz cuando 
no sea lo correcto y se vulnere el 
bien de las y los mexicanos.
 Reiteró, que una vez pasa-
do el proceso electoral, se debe tra-
bajar en conjunto entre los diferen-
tes niveles de gobierno para dar 
respuesta a las demandas ciudada-
nas, que más allá de colores partidis-
tas lo que requieren son políticas 

Con más de 2.5 millones de votos, Enrique Vargas se convierte en  
el candidato más votado de la Alianza Fuerza y Corazón por México

Ramón Vazquez R.

Consejo Municipal Electoral entrega constancia de mayoría que acredita a 
 Romina Contreras  como presidenta municipal para el periodo 2025-2027
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México. – Luego de 
concluir el proceso electoral, 

en un acto de congruencia polí-
tica líderes sociales, empresariales, sec-
tores y diversos actores políticos del PRI, 
reconocieron que David Parra Sánchez, 

es un referente en todo el territorio 
municipal, sin embargo coincidieron que 
debe renunciar al PRI, pues “el partido 
que no ha sabido valorar su potencial, 
trayectoria y experiencia política”

 Todos sabemos que es un 
hombre de palabra y de hechos, qué 
ha hecho mucho por las familias más 
vulnerables de Naucalpan, destaca-
ron, sin embargo “hoy es el momen-
to de iniciar con otro proyecto, pues 
las actuales dirigencias nacional y 
estatal del PRI, prácticamente están 
muertos por sus fracasos electorales 
debido a imposiciones e intereses 
personales o de grupo”. 
 Agregaron que  “sabemos 
que por sus venas corre sangre priista y 
necesita una transfusión. David Parra, 
debe seguir caminando de la mano de 
la sociedad tal y como lo ha hecho por 
más de 40 años. Ya basta de seguir 
soportando a un partido intolerante 
que no ha sabido valorar su potencial 
político y humano”.

 Dejaron claro que David 
Parra debe decidir qué rumbo tomar,  
pero le reiteraron su respaldo incondi-
cional. “Ya es tiempo de darle vuelta a 
la hoja. Ya debe renunciar al PRI, un 
partido que, efectivamente le abrió las 

puertas y luego se la cerró”. 
 Finalmente, aseguraron que, 
“el enemigo está en casa y él bien lo sabe. 
Hay dirigentes partidistas que con gusto 
aceptarían su capital político. David, ya 
renuncia al PRI de una vez por todas”.

Aseguran liderazgos naucalpenses que David Parra 
debería buscar nuevos caminos lejos del PRI

Ramón Vázquez R.
***Líderes sociales, empresariales, sectores y diversos actores 
políticos priistas, coincidieron en que el David Parra tiene mucho 
que aportar y en ese Instituto Político no ha sido valorado.

NICOLÁS ROMERO, 
México- “Como tu diputa-
do, legislaré para construir 

esperanza para los habitantes de 
nuestro querido municipio Nicolás 
Romero y de la entidad mexiquen-
se”, aseguró Armando Navarrete 
López, al recibir de parte del 
Instituto Electoral del Estado de 

México (IEEM), la constancia de 
mayoría que lo acredita como 
legislador local electo, por el distri-
to 44.
 Navarrete López, expresó 
su agradecimiento a la ciudadanía 
de Nicolás Romero que una vez 
más le refrendó su confianza, a su 
familia que siempre lo ha respalda-
do en los proyectos que emprende 
y a la coalición morena-PT-PVEM 

que lo postuló, convirtiéndolo en el 
diputado más votado en el distrito 
44, destacó que llevará la voz de 
los nicolasromerenses a la más alta 
tribuna del Estado de México.
 Aseguró que está plena-
mente comprometido a la consoli-
dación de los derechos y libertades 
de la gente y a continuar abonando 
al avance de la transformación, 
como lo ha venido haciendo desde 

que triunfó en 2018 para la presi-
dencia municipal, su actuar conti-
nuará enfocándose en poner al 
centro de toda acción a los ciuda-
danos, “que son a quienes nos 
debemos, el pueblo manda y el 
gobernante tiene que mandar 
obedeciéndolo”.
 “Desde esta nueva trin-
chera estaré defendiendo los 

derechos del pueblo, daré lo mejor 
de mí mismo para la consolidación 
del cambio verdadero y desde la 
Cámara de Diputados lucharé 
para que nuestro Nicolás Romero, 
sea una mejor ciudad para todos 
sus habitantes y en particular para 
los de menos ingresos, porque por 
el bien de todos, primero los 
pobres”, resaltó.

Desde el Congreso legislare para mejorar las condiciones de 
vida de los nicolasromerenses; asegura Armando Navarrete

Ramon Vázquez R.
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- Raciel Pérez Cruz y Adrián 
Juárez Jiménez recibieron la constan-
cia de mayoría que los acredita como 
presidente municipal y primer regidor 
electos, respectivamente, acompa-
ñados por miembros de la planilla, así 
como  militantes y ciudadanía en 
general, luego de haber ganado la 
elección del dos de junio como can-

didatos de la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia, con una diferencia 
de más de 15 mil 300 votos.
 Efectivamente, nuevamen-
te la Cuarta Transformación liderado 
por Raciel Pérez Cruz, volverá  a 
gobernar en Tlalnepantla, tras recibir 
la Constancia de Mayoría que lo acre-
dita como Presidente Municipal 
Electo para el periodo 2025-2027.

 
Y es que la ciudadanía a través de las 
urnas el pasado 2 de junio, decidió 
que este municipio nuevamente 
fuera gobernador con el abanderado 
de Morena, PT y PVEM, Raciel Pérez, 
quién luego de recibir su constancia, 
señaló que hoy mismo empieza a 
trabajar con recorridos por el munici-
pio, buscando retroalimentar los 
acuerdos hechos con la población y 

diferentes sectores, para que a partir 
del próximo 1 de enero de 2025, 
cuando inicie su gestión municipal, 
comience a trabajar en pro de la ciu-
dadanía.
 El ahora Presidente Electo 
mostró la Constancia de Mayoría a 
los simpatizantes de la alianza 
“Sigamos Haciendo Historia en el 
Estado de México”, al tiempo de 

agradecerles por su compañía y total 
respaldo, porque en el esfuerzo de 
este triunfo cada uno de los presen-
tes fue parte fundamental.
 El IEEM también entregó 
los documentos oficiales respecti-
vos a las y los candidatos a Regidores 
y Síndicos de la planilla que confor-
mará el Cabildo municipal de 
Tlalnepantla.

Morena con Raciel Pérez Cruz  
vence al PRI y PAN en Tlalnepantla

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- Gabriela 
Valdepeñas, candidata de la 

Coalición Sigamos Haciendo 

Historia a la diputación federal por el 
distrito 19, recibió la constancia de 
mayoría que la acredita como triunfa-
dora de la elección del pasado dos de 
junio.
 El acto tuvo lugar en la 

sede del consejo distrital, ubicada en 
el fraccionamiento Valle Ceylán 
de  este  municipio, donde la ahora 
Diputada Federal electa acudió a 
temprana hora a recibir el documen-
to oficial, Gabriela Valdepeñas agra-

deció el apoyo de la ciudadanía, al 
tiempo de comprometerse a trabajar 

desde el Congreso Local desde el 
primer día como legisladora federal.

Ramón Vázquez R.

Triunfa Gaby Valdepeñas; será la próxima  
Diputada Federal por el 19 de Tlalnepantla
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TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- La Diputa-

da Federal con licencia, Krishna Ro-
mero, recibió la Constancia de Mayo-
ría que acredita como Diputada Local 
por el Distrito 18, luego de obtener 
111,798 votos que representa el 

47,9412 por ciento.
 Krishna Romero, agradeció 
el apoyo de los ciudadanos que le 
otorgaron su confianza, y se compro-
metió a seguir trabajando, próAxima-
mente desde el Congreso Local, a fin 
de que los mexiquenses tengan me-
jores leyes y condiciones de vida.
 La diputada local electa, 
también dio su respaldo a los diri-
gentes y por supuesto a la militancia 
del Partido Acción Nacional, del PRI 
en Tlalnepantla, del PRD y de Nueva 
Alianza, que fueron quienes la pos-
tularon.
 Recordó que esta elección 
sin lugar a dudas los hará más fuertes 
y unidos, buscando el bien de los tlal-
nepantlenses, dijo que como militante 
de Acción Nacional seguirá trabajando 
con dedicación y determinación, con 

los mismos valores y la misma voca-
ción de servicio, para que las familias 

de este municipio continúen brindán-
dole su apoyo y confianza.

Recibe Krishna Romero constancia de mayoría que acredita su 
triunfo como Diputada Local por el Distrito 18 de Tlalnepantla

Pedro Rodríguez comprometido a trabajar de la mano  
con todas las expresiones políticas de Atizapán de Zaragoza

ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- “Hoy tengo 
un gran reto, tenemos que 

superar y mejorar lo que ya realiza-
mos en los dos gobiernos anteriores, 
pero también sé que tenemos un 
gran equipo, que tenemos una gran 
militancia y que gracias a ese es-
fuerzo y dedicación de todos y cada 
uno de ustedes lo vamos a lograr. Si 
seguimos uniendo esfuerzos, vamos 
a seguir construyendo el Atizapán 
que todos queremos”, resaltó Pedro 
Rodríguez Villegas ante cientos de 
simpatizantes y militantes de los 
partidos PAN, PRI, PRD Y Nueva 

Alianza.
 Ante 3 mil personas per-
tenecientes a estructuras de los 
partidos PAN, PRI, PRD Y Nueva 
Alianza, así como simpatizantes, el 
alcalde electo,  puntualizó “les pido 
a nuestras amigas y amigos de las 
demás expresiones políticas que se 
acerquen que éste será un gobierno 
de puertas abiertas, un gobierno que 
no tendrá distinción entre partidos, 
hoy necesitamos un gobierno que 
trabaje para las y los atizapenses, 
no importa del partido político que 
sean, no importa en la expresión po-
lítica en la que quieran estar. Hoy yo 
los necesito a todas y todos unidos”.
 Reiteró que todas las ex-
presiones políticas que no coinci-

dieron con su proyecto de gobierno, 
pueden colaborar para iniciar una 
nueva etapa en el 2025, “una eta-
pa de gobierno con más y mejores 

proyectos, con más apoyos para la 
ciudadanía, con más becas, con más 
obras que permitan que Atizapán 
siga cambiando”.
 Rodríguez Villegas, agra-
deció todo el apoyo y la confianza 
para establecer la mayor votación 
registrada en Atizapán de Zarago-
za en la elección de un Alcalde con 
un total de 142,093 votos, “quie-
ro agradecer mucho a los institu-
tos políticos que creyeron en Pedro 
Rodríguez y me dieron ese voto de 
confianza. Aplauso y agradecimien-
to y gratitud al PRI, a Nueva Alian-
za, a mis amigos del PRD, Agustín 
Barrera, Presidente de la Dirección 
Estatal Ejecutiva del PRD. Agrade-
cer a Anuar Azar Figueroa Presiden-
te del Comité Directivo Estatal del 
PAN Estado de México; Aldo León, 

Presidente del Comité Directivo 
Municipal del PAN en Atizapán de 
Zaragoza; Roberto Bonifacio Gar-
cía, Presidente de Nueva Alianza y 
a Silvia Márquez Presidenta del PRI 
a nivel municipal”, externó.
 Dio un agradecimiento es-
pecial a su coordinador de campaña, 
Wilfrido Torres González, dijo que, 
“fue el pilar, que permitió la victo-
ria. Es quien diseñó la estrategia e 
impulsó a esta gran estructura de 
partidos y ciudadanía para tener una 
campaña exitosa”.
 Pedro Rodríguez finalizó 
comprometiéndose a trabajar para 
llevar a Atizapán de Zaragoza a ser el 
mejor municipio del Estado de Méxi-
co y hacerlo brillar a nivel internacio-
nal y también construir un municipio 
igualitario y de oportunidades.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.
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NICOLÁS ROMERO.- La ga-
nadora de la elección del pasa-
do 2 de junio en este munici-
pio, Yoselin Mendoza Ramírez, 

recibió su constancia que la acredita 
como presidenta municipal electa de 

Nicolás Romero, documento que le fue 
entregado por el Instituto Electoral del 
Estado de México (IEEM).
 Yoselin Mendoza, aseguró 
que ejercerá a partir del primer día 
de enero de 2025, un gobierno que 
cuida y construye, inspirado en el 
humanismo mexicano de la cuarta 
transformación, además agrade-

ció al pueblo de Nicolás Romero su 
confianza, pues dijo “hizo posible la 
continuidad de la 4T en el munici-
pio”, refrendó su compromiso de 
contribuir a la consolidación de la 
transformación en esta ciudad.
 La primera mujer emanada 
de morena que gobernará la demar-
cación, dejó en claro que será una 
protectora del legado construido por 
morena como gobierno en Nicolás 
Romero y gobernará para todas y 
todos, sin distinciones para atender 
a los ciudadanos, escuchándolos, 
“porque son ellos nuestra razón de 
ser, como decía Benito Juárez, con el 
pueblo todo, sin el pueblo nada”.
 Añadió que tiene plena 
certeza de que en el municipio se 
seguirá avanzando en unidad para 
mejorar la calidad de vida de la po-
blación y dar continuidad a la trans-
formación que dio inicio en el primer 
minuto de 2019, con la primera ad-
ministración morenista. 

  “A nuestras queridas veci-
nas y vecinos les digo que no les voy 
a fallar, que volveré a sus comunida-
des para conocer de viva voz sus ne-
cesidades, sus preocupaciones y la 
manera en que resolveremos la pro-
blemática que haya en cada rincón 
de nuestro municipio”, detalló.
 Finalmente, la próxima 
alcaldesa de Nicolás Romero, hizo 

patente su orgullo de que en este, 
“que es tiempo de mujeres, trabajaré 
de la mano con nuestra gobernadora 
Delfina Gómez, con nuestra próxima 
presidenta de la república, Claudia 
Sheinbaum y desde luego, también 
reconociendo la valiosa labor de los 
varones, con nuestro próximo dipu-
tado local por el distrito 44, Arman-
do Navarrete López”. 

Ramón Vázquez Rangel

En Nicolás Romero, Yoselin Mendoza señala  
que su gobierno dará continuidad a la 4T

TECÁMAC, México.- 
Luego de que se solicitará 

la revisión de votos en urnas, por 
parte del Equipo de Aarón Urbina, 
el IEEM realizó el proceso corres-
pondiente, confirmando el triunfo 
de la candidata de MORENA, Rosi 

Wong.
 La Junta Municipal 082, 
Tecámac, del Instituto Electoral del 
Estado de México (IEEM), entre-
gó a la candidata electa a presiden-
ta municipal de Tecámac para el 
ejercicio de gobierno  2025-2027,  
Rosi Wong y a los miembros de 
la planilla electa la constancia de 
mayoría con 117 mil 566 votos a 

favor-
 La candidata electa junto 
con las y los regidores de su pla-
nilla, recibieron las constancias de 
mayoría que los acreditan como 
los funcionarios que habrán de en-
cabezar el tercer ayuntamiento de 
izquierda en la historia de Tecámac, 
luego de haber gobernado con éxi-
to la hoy Senadora electa Mariela 

Gutiérrez Escalante.
 Al respecto, la próxima 
Presidenta Municipal, dijo que 
“este es el resultado de tantos días 
de lucha, esto quiere decir que el 
pueblo de Tecámac confía en no-
sotros, vamos a seguir trabajando 
para que Tecámac siga engrande-
ciéndose con Honestidady Buenos 
resultados”.

Respalda el IEEM triunfo de Rosi Wong en Tecámac y entrega 
su constancia de mayoría como Presidenta Municipal

Ramon Vázquez R.
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TOLUCA,  México.- “En la Mesa 
de Coordinación para la 
Construcción de la Paz revisamos 

los resultados en la estrategia que 

en conjunto hemos emprendido en favor de 
la seguridad de las niñas, adolescentes y 
mujeres en el #EstadoDeMéxico. En lo que 
va del año, se presenta una reducción en el 
delito de feminicidios, por lo que seguiremos 
trabajando hasta lograr que las mexiquenses 
puedan vivir seguras y en paz. 

#ElPoderDeServir”, comentó la Gobernadora 
Delfina Gómez Álvarez en sus redes sociales.
 Tras conocer los datos 
proporcionados por la Fiscalía General de 
Justicia del Estado de México (FGJEM), la 
Mandataria estatal reconoció a los integrantes 
de la Mesa de Coordinación por estos logros; 
subrayó la importancia del continuar con el 
trabajo en equipo para lograr que las 
mexiquenses puedan vivir en ambientes de 
paz y salir tranquilas a las calles.
 Y es que la entidad se registra una 
disminución de delitos de alto impacto como 
el feminicidio y el secuestro, con una 
reducción de 33 y 36 por ciento, 

respectivamente, del 1 de enero al 31 de 
mayo de 2024, en comparación con el 
mismo periodo del año anterior, esto como 
resultado de las acciones instruidas por la 
Gobernadora Delfina Gómez Álvarez al 
interior de las Mesas de Coordinación para la 
Construcción de la Paz.
 En este mismo informe, la 
FGJEM dio a conocer que, al comparar la 
incidencia delictiva en dicho periodo, se 
registró una disminución del 0.08 por ciento 
en la tabla general de delitos y de 1.19 por 
ciento en la de los delitos de alto impacto; el 
descenso en los delitos de feminicidio y de 
secuestro fueron los que mayor aporte 

tuvieron en el avance en la seguridad en el 
periodo de análisis.
Otro de los delitos que registró una 
disminución significativa fue el de robo a 
transporte público con violencia, con una 
disminución de casi 16 por ciento, y robo a 
transporte de carga con violencia, con una 
reducción cercana al 10 por ciento.
Otros delitos como el de homicidio doloso, 
violación, robo a casa habitación con 
violencia, robo a transeúnte con violencia, 
robo a negocio con violencia, resto de robos 
con violencia y extorsión, registraron 
disminuciones que van desde el 8.17 al 2.06 
por ciento.

Ramón Vázquez Rangel

NAUCALPAN DE JUÁREZ, Mé-
xico.-- El Secretario General del 
Sindicato Único de Trabajadores del 
Estado y Municipios (SUTEyM), 
sección Naucalpan, afirmó que las 
mamás suteymistas son la fortaleza 
en el hogar y parte fundamental en 
la vida diaria de la humanidad.

 Lo anterior durante la cele-
bración del Día de las Madres, orga-
nizada en honor de las mamás sindi-
calizadas, dónde el dirigente Tomás 
Palomares subrayó “son ustedes las 
grandes arquitectas que construyen 
cotidianamente una mejor socie-
dad”.
 Ante el Secretario del SU-
TEyM Edomex en el Valle de Méxi-
co, Cesar Esqueda Tapia y el dipu-

tado local David Parra Sánchez, el 
líder sindical de esa organización en 
esta localidad, Palomares Parra, dijo 
que “ las mujeres del SUTEyM de 
Naucalpan, son el eje de cualquier 
administración, por ello, se reconoce 
su esfuerzo y su compromiso social 
por su desempeño, tanto en el ser-
vicio público cómo en sus hogares, 
ya que sales adelante ante los re-
tos de su vida”.

El secretario general del gremio re-
memoró la esencia e importancia de 
ser Madre, y el privilegio que cual-
quier ser humano debe tener, en 
tanto consideró que el proceso de 
dar vida no se compara con nada.” 
Dios no se equivocó al darles esa 
potestad, pues con toda certeza las 
dotó de distintos atributos y lo ma-
ravilloso de todo, es la gestación y 
el dar a luz a otro ser vivo”, apuntó.

Resaltó la superación de muchas 
Madres de Familia, que son a la vez, 
amas de casa; profesionistas, médi-
cos, enfermeras, psicólogas, psiquia-
tras y abogadas, entre otros perfiles.
Tomas se dijo estar orgulloso de las 
Madres Suteymistas por todas las 
cosas que dan, y poder ver el pasado 
y darse cuenta que hoy sin su sabi-
duría, y fortaleza son lo que en estos 
momentos tienen a su lado.

SUTEYM – Naucalpan reconoce y festeja a mamas sindicalizadas
Jessica Gervacio G.

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El muni-
cipio de Naucalpan conti-

núa trabajando a marchas forzadas 
a fin de que vecinos que sufren de 
escasez de agua potable, tengan 
acceso a ella por medio de pipas, 
luego de que este municipio conti-
núe con recortes de agua por parte 

de la CONAGUA dependiente del 
Gobierno Federal.
 Diariamente se distribu-
ye más de un millón de litros de 
agua con pipas, en colonias como 
Lomas Hipódromo, Lomas de 

Sotelo,  Ampliación San Esteban, 
Lomas de San Mateo, Capulín 
Soledad, San Mateo Nopala, San 
Esteban Huitzilacasco, Loma 
Colorada, Las Huertas I, Minas 
Palacio, San Rafael Chamapa, 
Lázaro Cárdenas, Ciudad Satélite, 
Jardines de San Mateo, Tejamanil 
y la Viga.
 De esta manera, OAPAS 

y el gobierno municipal buscan 
mitigar los efectos del recorte de 
agua impuesto por el gobierno 
federal a Naucalpan, en las anterio-
res y otras colonias, como San 
Rafael Chamapa, , Ampliación 
Remedios, Rinconada San Mateo, 
Lázaro Cárdenas y Loma Colorada, 
entre otras tantas que sufren de 
desabasto.

OAPAS y Gobierno municipal de Naucalpan continúan programa  
de distribución de agua ante recorte por parte de CONAGUA
Ramon Vázquez R.

Gobernadora Delfina Gómez Álvarez informa que estrategia de seguridad 
disminuyo delitos de alto impacto como feminicidio y secuestro
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Alfonso  
Malpica

I n m e r s o s 
como estamos 
los adultos de 
medio mundo 
en un sinfín de 

procesos electorales, pocas veces 
nos paramos a pensar cómo per-
ciben nuestros niños y niñas todo 
ese movimiento social que se tra-
duce en comerciales, carteles en 
las calles y conversaciones de los 
adultos a su alrededor que se que-
dan a medio entender.
 Sin embargo, quizá deba-

mos aprovechar esa singular situa-
ción para empezar a inculcar en los 
más pequeños algo tan importante 
y fundamental como la cultura de 
la paz y de la democracia a través 
de la participación.
 Debemos poner en valor 
que los niños y niñas sí tienen sus 
propios procesos de elección de 
sus representantes dentro de sus 
escuelas y que quizá entiendan 
mucho mejor lo que son las vota-
ciones y el respeto a quien obtiene 
la mayoría ya que, por suerte, aún 
carecen de cualquier interés creado 
más allá de apoyar a sus compañe-
ros o de conseguir el apoyo de sus 

amigos y amigas del salón para po-
der representarlos.
 Explicarles que lo que 
está pasando es más o menos lo 
mismo pero para todos los ciu-
dadanos y ciudadanas de un país 
nos puede servir para enseñarles la 
importancia y el valor que hay en 
el servicio público y la responsabi-
lidad que conlleva tanto participar 
votando como participar siendo 
elegido.
 Las niñas y los niños mu-
chas veces son invitados a las cá-
maras legislativas o a los cabildos 
y nos sorprenden a todos cuando 
asumen el papel de legisladores, 

haciendo propuestas brillantes y 
llevando a cabo debates intere-
santísimos y con un escrupuloso 
respeto a las «normas del juego 
democrático», como son los turnos 
de palabra o los tiempos de inter-
vención.
 Que nuestros niños y ni-
ñas entiendan que los adultos par-
ticipan en esos procesos de elección 
que garantizan la igualdad y la pros-
peridad de un país hará, sin duda, 
que en el futuro se conviertan en 
ciudadanos convencidos y defenso-
res de los valores de la democracia, 
que son el respeto, la libertad y la 
equidad entre todos y todas.

 Compartan con sus hijos 
e hijas más pequeños los procesos 
de participación pública y, quién 
sabe, quizá acaben aprendiendo 
todos de todos. Se sorprenderán al 
comprobar cómo nuestros niños y 
niñas tienen más claro incluso que 
los adultos el respeto a la igualdad, 
al medio ambiente, la ayuda al más 
débil y el amor por su pueblo, su 
ciudad y, al fin y al cabo, por su país.
 No dejen pasar la oportu-
nidad de invitar a sus hijos e hijas a 
su primera fiesta de la democracia y 
disfrútenla afianzando los valores que 
nos hacen a todos mejores ciudada-
nos, ya sean adultos o infantes.

Carr. Ixtapan de la Sal - Tonatico, km. 1.5, Col. El Salitre, Ixtapan de la Sal, Méx.

Contamos con:

V E N  Y  C O N O C E  E L

NUEVO ROSTRO DE

Centro Vacacional Ixtamil                   721 1410 533, 721 1411 595                 smsem_ixtamil@hotmail.com

• Albercas
• Aguas termales
• Juegos infantiles
• Palapas con asadores
• Salón de juegos
• Canchas deportivas

• Auditorio
• Restaurante “El Recreo”
• Cabaña para eventos
• Área de masajes
• Gimnasio

• Albercas
• Aguas termales
• Juegos infantiles
• Palapas con asadores
• Salón de juegos
• Canchas deportivas

• Auditorio
• Restaurante “El Recreo”
• Cabaña para eventos
• Área de masajes
• Gimnasio

PRIMERO LOS NIÑOS…. 
 

Democracia para niños
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Durante la Nonagésima 

Quinta Sesión Ordinaria de Cabil-
do, encabezada por la presidenta 

municipal de Huixquilucan, Romina 
Contreras Carrasco, los integrantes 
del cuerpo edilicio acordaron otor-
gar una bonificación de hasta 100 
por ciento en el pago del impuesto 
del predial por ejercicios fiscales an-
teriores, así como de los accesorios 
legales causados a quienes realicen 

los trámites correspondientes para 
regularizar sus inmuebles.
 “Este Cabildo se ha dis-
tinguido por apoyar a las zonas 
Tradicional, Popular y Residencial 
de forma equitativa, tratando que 
las comunidades, colonias y frac-
cionamientos cuenten con todos 

los programas y apoyos sin hacer 
distinción”, compartió la presidenta 
municipal.
 Asimismo, a través de esta 
campaña, que forma parte de los 
programas del Instituto Mexiquen-
se de la Vivienda Social (IMEVIS) 
para el presente ejercicio fiscal, se 
autorizó una bonificación del 100 
por ciento en el monto del impues-
to sobre operaciones traslativas de 
dominio de bienes inmuebles, así 
como de la totalidad de multas y 
recargos.
 De igual forma, se autori-
zó un subsidio del 100 por ciento 
en el pago de derechos por certifi-

caciones de no afectación a bienes 
del dominio público municipal, del 
impuesto predial, aportaciones de 
mejoras y certificaciones de clave y 
valor catastral, así como en el pago 
del plano manzanero.
 En dicha Sesión Ordinaria 
de Cabildo, integrantes del cuerpo 
edilicio coincidieron en la impor-
tancia de llevar a cabo este tipo de 
programas a favor de los huixquilu-
quenses que no tienen asegurada 
su propiedad, ya que representa una 
oportunidad para que las familias 
que así lo requieran, regularicen y 
den fe legal a sus inmuebles cuidan-
do su economía.

Huixquilucan tendrá campaña de descuentos 
para regularizar tenencia de la tierra

Destaca Gobierno de Tecámac  
rescate de 180 Hectáreas de Áreas 
Verdes, Recreativas y Deportivas

TECÁMAC, México.- En 
el marco del Día Mundial 
del Medio Ambiente, la 

presidenta municipal por ministerio 
de ley, Rocío Miguel Hernández, re-
saltó que la mejor inversión que se 
ha realizado en esta materia es en el 
Parque Ecológico y Deportivo Sierra 
Hermosa, que con sus 48 hectáreas 
rehabilitadas por esta administra-
ción, se ha convertido en el parque 
más bonito del Estado de México.
 La alcaldesa, destacó que 
Tecámac es uno de los municipios 
con más y mejores áreas verdes, re-
creativas y deportivas del Estado de 
México, ya que se han rescatado, re-
habilitado y conservado en óptimas 
condiciones más de 180 hectáreas 
de parques, jardines, camellones y 
áreas verdes.

 También destacó el res-
cate de  una superficie de 31 mil 
metros cuadrados que antes -la 
mayoría- estaban abandonados o 
vandalizados, donde se instalaron 
juegos infantiles, ejercitadores y ba-
rras de calistenia en 177 espacios 
públicos, prácticamente en todas las 
comunidades.
 Señaló que además se han 
rehabilitado los deportivos Jardines 
y Fabulandia, Monarcas y Tenancin-
go en Villa del Real; Lagos, en Urbi; 
Atlautenco ,en San Francisco, que 
cuenta con uno de los mejores fron-
tones de la entidad, y Cedros en Los 
Héroes Tecámac. 
 A lo anterior hay que sumar 
el Parque Lineal de Los Héroes, el 
Ágora Aranjuez, en Villa del Real, la 
plaza principal en Xolox y el Parque y 
Centro MIEL en Santa Cruz construi-
dos por el Gobierno de México.

SUTEyM-Naucalpan listo para  
trabajará de manera respetuosa con 
la administración de Isaac Montoya

NAUCALPAN DE JUÁREZ, 
México.- Con la convicción de 
trabajar independientemente de 

colores partidistas, el secretario general 
del Sindicato Único de Trabajadores del 
Estado y sus Municipios (SUTEyM), 
Tomás Palomares Parra, puntualizó que 
como servidores públicos serán respe-
tuosos, como siempre, con la próxima 

administración que encabezará Isaac 
Montoya.
 El dirigente sindical naucal-
pense, reafirmó que, en la alternancia 
política y el ingreso del nuevo gobierno 
municipal, su actuación será como 
siempre, institucional y de mutuo respe-
to, pues a lo largo de la historia del sindi-
cato como servidores públicos munici-
pales, han trabajado con gobiernos 
emanados del PRI, PAN y MORENA, 
por lo que no tienen ningún problema.

 Palomares Parra, dijo que la 
ciudadanía se expresó en las urnas y 
decidió que Isaac Montoya sea el presi-
dente municipal electo, y “nosotros 
como demócratas tenemos que respe-
tar la voluntad de la gente. Entendemos 
que son contiendas electorales que se 
llevan a cabo y una vez que concluyen 
cada quien toma su lugar”.
 “Siempre hemos sido institu-
cionales, como lo fuimos en la elección 
de la gubernatura del Edomex, respalda-
ron y apoyaron a Alejandra del Moral 
Vela, dando y honrando la palabra y sin 
embargo, ganó los comicios, la maestra 
Delfina Gómez Álvarez, y respetamos 
su posición, y “para nosotros es la 
Gobernadora del Edomex”, recordó el 
representante del SUTEyM Naucalpan.
 Finalmente, indicó que plati-
caron con el ahora presidente electo, y 
les hizo una oferta la cual no podían 
aceptar por congruencia ya que “no se 
nos olvida que el gobierno morenista de 
Patricia Durán nos hizo un gran daño y 
dejó un gran rezago a la base laboral, y 
no se podía ir, y lo que pudimos ofrecer 
fue respeto a su postulación y así lo 
fue”, concluyó.

Ramón Vázquez R

Angélica Barrientos

Ramón Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
La presidenta municipal, 

Romina Contreras, entregó 
la rehabilitación del Colegio de Ba-
chilleres, Plantel 09, en Magdalena 
Chichicaspa; trabajos que se realiza-
ron a través del programa “Acción 
por la Educación” y que beneficia a 
mil 400 estudiantes de este plantel 
educativo.
 El Gobierno de Huixqui-
lucan realizó esta rehabilitación de 
este plantel con el programa “Ac-
ción por la Educación”, con el fin de 
contribuir en su estudio.
 La presidenta municipal, 
Romina Contreras Carrasco, refren-
dó su apoyo a los estudiantes de 
Huixquilucan de todos los niveles 
educativos, para que cuenten con 
espacios y dignos que ayuden a su 
desarrollo integral, sobre todo, en 
su preparación académica y que, 
de esta manera, tengan recuerdos 
agradables durante su estancia en 
las escuelas, que los alienten a ser 
mejores profesionistas.

 “No todos los jóvenes tie-
nen la oportunidad de estar en una 
escuela y contar con las herramien-
tas con miras hacia un futuro más 
prometedor. Qué bueno que sigan 
estudiando para tener un mayor 
grado académico y hacer la diferen-
cia en nuestro país”, expresó Romina 
Contreras.
 Previo a la entrega de los 
trabajos de rehabilitación, el coor-
dinador de la Zona Valle de México 
del Colegio de Bachilleres del Estado 
de México (COBAEM), Armando 
Santana Castro, reconoció la labor 
del Gobierno de Huixquilucan para 
atender dicha institución, a pesar de 
no contar con un presupuesto para 
remodelar instalaciones educativas.

 Aseveró que, gracias al 
programa “Acción por la Educa-
ción”, los estudiantes pueden contar 
con mejores herramientas para un 
aprendizaje de calidad.
 “La iniciativa fue de la ad-
ministración municipal y eso hace la 
diferencia, se hicieron mejoras del 
plantel como la colocación de lám-
paras y mecanismos de agua aho-
rradores que representan un gasto 
menor a la escuela, al igual que la 
colocación de espacios deportivos 
más dignos”, comentó.
 Entre los que trabajos que 
se llevaron a cabo, destacan la reha-
bilitación de la cancha de futbol rápi-
do y lámparas, impermeabilización, 
así como mantenimiento en pintura, 

Más de mil 400 estudiantes beneficiados con  
rehabilitación de Colegio de Bachilleres 09

Con Delfina Gómez en la gubernatura,  
Morena se impone en importantes 

 municipios del Edoméx
Viene de la portada

Con Delfina Gómez en la guberna-
tura, Morena se impone en impor-
tantes municipios del Edoméx 
 y sus aliados, y que en esta 
ocasión Morena logró ventaja en 
Tlalnepantla, Naucalpan y 
Cuautitlán Izcalli.
 En Huixquilucan, Atizapán 
de Zaragoza y Coacalco, Acción 
Nacional consiguió la reelección con 
sus aliados. Para Huixquilucan, 
Romina Contreras Carrasco   del 
PAN, logró reelegirse como presi-
denta municipal, sin respaldo de 
otros partidos, llevándose cerca del 
50% de los votos.
 De manera similar, en 

Atizapán de Zaragoza  Pedro 
Rodríguez Villegas, del PAN, PRI, 
PRD y Nueva Alianza, habría logra-
do más del 50% del apoyo ciudada-
no, mientras que en Coacalco de 
Berriozábal las cifras indican 
que  David Sánchez Isidoro  seguirá 
como alcalde, con una mínima ven-
taja sobre María Esther Rodríguez 
Hernández.
 El Partido que resultó más 
afectado en la elección fue el PRD, 
quién ya plantea una análisis de las 
elecciones y mantiene la esperanza 
de no perder su registro, el PRI por 
su parte, tendrá que buscar la uni-
dad, luego de que importantes lide-
razgos “abandonarán el barco”, pre-
vio a las elecciones.

Azucena Cisneros recibe su constancia de mayoría como Presidenta 
Municipal Electa de Ecatepec para el periodo 2025-2027

 
ECATEPEC DE MORE-
LOS, México.- Azucena 
Cisneros Coss, recibió su 

constancia de mayoría junto a las 
y los miembros electos del Ayunta-

miento 2025-2027, luego de que 
el IEEM diera a conocer que recibió 
más de 340 mil votos en la pasada 
elección del 2 de junio.
 “Hoy me convierto en la 
Presidenta Electa de Ecatepec, con 
el compromiso y responsabilidad de 

trabajar en equipo para levantar este 
municipio. Con honestidad, resulta-
dos y amor al pueblo lo vamos a lo-
grar. ¡No tengo derecho a fallarles!”, 
destacó Azucena Cisneros luego de 
recibir el documento.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.
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Recibe reconocimiento el Issemym de los Reyes  
Iztacala por acciones en lactancia materna

TLALNEPANTLA México.- La direc-
tora de la Clínica de Consulta Externa 

de los Reyes Iztacala del ISSEMyM, 
doctora Martha Rosario Martínez Coro-
na, recibió un merecido reconocimiento 
internacional, debido a su trayectoria y 
entrega para fomentar una cultura de 
lactancia materna dentro de la unidad 
médica de los Reyes Iztacala.
 Lo anterior, durante una emo-
tiva ceremonia que presidió la Coordi-
nadora estatal de lactancia materna 
y banco de leche, doctora  Luz María 
Goti Rodríguez; la titular de Atención 
de la Salud del Estado de México, Mó-
nica Pérez Santin, así como el director 

de la clínica de  IssemyM en Atizapán, 
Doctor Felipe de Jesús Villalobos Hiriart, 
el secretario general del SUTEyM -IS-
SEMyM, Víctor Manuel Magaña Pérez, 
entre otras personalidades.
 Correspondió al doctor Gusta-
vo Osvaldo Mercado Flores, encargado 
del despecho de la subdirección de Salud, 
hacer la exposición de motivos y señaló 
la importancia de la iniciativa de la unidad 
Amiga del Niño y la Niña, que ha permi-
tido aumentar el porcentaje de la práctica 
en lactancia materna entre la población y 
que se ha logrado por el esfuerzo activo 

y constante del personal de salud del IS-
SEMyM y de las mismas madres.
 Posteriormente, y después de 
recibir el reconocimiento  que se otorga 
por la nominación  “Iniciativa Unidad 
Amiga del Niño y de la Niña”, la doctora 
Martha Rosario Martínez Corona, reco-
noció el esfuerzo, dedicación y convic-
ción del personal multidisciplinario de 
las unidades médicas, en Atizapán y los 
Reyes Iztacala.
 Además, la doctora Martínez 
Corona, se congratuló porque las dos 
unidades se suman al reconocimiento 

internacional del Instituto de Seguridad 
Social del Estado de México y Muni-
cipios, así como el reconocimiento de 
todo el personal humano y de la parti-
cipación de las mujeres embarazadas y 
lactantes, personal del comité de lactan-
cia, Dra. Miriam Servin Trejo, Heydi Ini  
Rodríguez blancas, Marisol Guadalupe 
campos Guerra, Lic Mónica Arrieta, así 
como también del equipo que colabora 
para hacer esto posible, Mónica Oro-
peza, Rosalba Herrera, Araceli Mónica 
Arrieta, Dra. Alegria Bhenumea, Dra. 
Sara Herrera, Dra. Ana María Vigueras 
Elsa Díaz, Dra. María Elva Bustamante, 
Lic. Norma Ramos, Lic. Nayeli Flores, 
Lic. Yolanda Nolasco Garfias.
 Finalmente y ante la presen-
cia cómo invitado especial a ese im-
portante evento, asistió, el Secretario 
General del SUTEyM, sección Tlalne-
pantla, Jesús Durán Camacho  acompa-
ñado de los Comisionados el  ISSEMyM, 
que brindan apoyos a cerca de dudas y 
procedimientos a los trabajadores sin-
dicalizados de esa organización, la doc-
tora Mónica Pérez Santin, reconoció la 
suma de esfuerzos de las direcciones y 
del personal multidisciplinario de las dos 
unidades médicas que llevan a cabo las 
políticas de lactancia que para el bienes-
tar social realiza el ISSEMyM, en la enti-
dad mexiquense.

Ramón Vázquez R.

***Se reconoce la trayecto-
ria  de la directora de la Clínica 
de Consulta Externa, Martha 
Rosario Martínez Corona, así 
como del personal multidiscipli-
nario, por la “Iniciativa Unidad 
Amiga del Niño y de la Niña”.
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Román Cortes recibe constancia como Diputado  
Local Electo por el Distrito 16 de Atizapán

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méxi-
co.- Luego de que concluyeran el re-
gistro del PREP, Román cortes recibió 
la constancia que me acredita como 
Diputado Local Electo por el distrito 
16 de este municipio.

 Cabe destacar que en el re-
cuento de las 31 casillas que se abrieron, 
incrementaron los votos a 100,745, por 
lo que Román Cortés agradeció a los ati-
zapenses que nuevamente le otorgaron 
su voto para representarlos nuevamente 
en el Congreso mexiquense.
 “Mil gracias a mis seres 
queridos, a mi equipo de trabajo que 

ha estado conmigo siempre y a todos 
quienes estuvieron pendientes de la le-
galidad en el consejo distrital electoral 
16”, dijo Román Cortes, quién señaló 
que la mejor forma de corresponder la 
confianza de los casi 100 mil ciudada-
nos y ciudadanas que votaron por él, 
será trabajar con la misma fuerza, de-
terminación y pasión.

El IEEM entrega a Daniel Serrano su Constancia que  
lo acredita como alcalde electo de Cuautitlán Izcalli

TOLUCA, México.- Daniel Serrano, 
recibió  en la sede estatal del IEEM el 
documento que lo acredita como alcal-
de electo de Cuautitlán Izcalli, con un 
conteo final de 144 mil 904 votos de 
su coalición Juntos Haremos Historia.
 Acompañado de miembros 
del cabildo de la próxima administra-
ción y de simpatizantes, el Presidente 

Municipal electo para la administración 
2025-2027, recibió su Constancia de 
Mayoría.
 Al salir de la sede del IEEM, 
agradeció el respaldo de la ciudadanía, 
“llegamos con nuestra dignidad intac-
ta, con el compromiso con el pueblo de 
Cuautitlán Izcalli”.
 Ante los presentes, Daniel 
Serrano puntualizó “vamos por la 
transformación del municipio, por-
que se acabe la impunidad y llegue la 

justicia y el desarrollo”, destacó que 
siguen siete meses para que se pueda 
hacer una transición adecuada, para 
que cuando se comience a gobernar se 
pueda trabajar de manera correcta.
 Acompañado de los dirigen-
tes municipales de los partidos que 
representó y diversos liderazgos polí-
ticos, señaló que realizará una gira de 
agradecimiento en todo el municipio, 
en los 161 asentamientos humanos 
del municipio.

 Cabe destacar que Daniel 
Serrano se llevó la victoria con un 8.2 

por ciento de ventaja, luego de que se 
realizará un reconteo de votos.

Jessica Gervacio G.

Ramón Vázquez R.



14 JUNIO

09Elecciones

VALLE DE MÉXICO.- Luego 
de concluir los cómputos distri-
tales, la Junta local del Instituto 

Nacional Electoral (INE) entregó 
la constancia de Mayoría al Senado de la 
República a Higinio Martínez Miranda, en 
fórmula con Mariela Escalante, con lo que 
se coloca como el senador más votado en 
todo el país con 4 millones 730 mil votos.
 Luego de recibir la constancia 
que valida su reelección como senador del 
Estado de México, Higinio Martínez afir-
mó que el triunfo obliga a no fallarle a los 
35 millones de mexicanos que votaron 
por Morena y la coalición, “si no, nos va a 
ir como a ellos. Mejor nos ponemos a 
trabajar y a cumplir todos”.
 Higinio Martínez resaltó que 
haber logrado una votación de más de 5 
millones de votos en el Estado de México 
es un triunfo contundente, que no deja 
lugar a dudas de que hoy lo que deseaba 
la mayoría de la gente en el Estado de 
México es ser gobernada por Morena.

  Hizo notar que la 
meta planteada de 5 millones se logró 

como un triunfo de todos, encabezado por 
la doctora Claudia Sheinbaum, “y en el 

caso del Senado con 4 millones 730 mil 
votos se cumplió y con eso contribuimos 

al triunfo de la próxima presidenta de este 
país”.
 Considero que la gente salió a 
votar en el Estado de México y en el país 
porque mantuvo la esperanza en Morena y 
ahora toca responder a la gente, más allá 
de los sectores que hayan votado y las 35 
millones de razones de quienes sufragaron.
 “Hubo una  respuesta masiva 
hacia Morena y eso no puede ser que 
nada más lo echemos en el cajón. Tiene 
que haber una respuesta de todos los que 
ganamos: alcaldes, diputados, senadores, 
gobernadores, presidente de la República 
tenemos que cumplir o, si no, nos va a ir 
como a ellos”, anotó.
 Por último, confirmó que 
desde el Senado respaldará el Plan C que 
proponga la presidenta Sheinbaum, pero 
anticipó que no habrá avasallamiento de 
la mayoría, sino que habrá diálogo y más 
diálogo, para construir propuestas por 
consenso en las que participe la oposi-
ción, como ha sucedido con otras refor-
mas del presidente Andrés Manuel López 
Obrador.

Entrega el INE Constancia como Senador electo a Higinio Martínez
Ramón Vázquez R.

NAUCALPAN DE JUÁREZ, 
México.-   “Ésta es una con-
quista del pueblo, por lo que 

encabezaré un gobierno cercano 
a la gente y rendirá buenas cuentas a la 

ciudadanía”, señaló Isaac Montoya 
Márquez luego de recibir la constancia 
de mayoría que lo acredita como presi-
dente municipal electo del municipio de 
Naucalpan para el periodo 2025-2027.
 Acompañado por los inte-
grantes de su planilla y cientos de simpa-
tizantes, Isaac Montoya acudió a recoger 

su constancia de mayoría como presi-
dente municipal electo para el periodo 
del 1 de enero de 2025 al 31 de diciem-
bre de 2027, para posteriormente agra-
decer a los naucalpenses que le dieron su 
voto el pasado 2 de junio.
 Montoya Márquez, puntuali-
zó que será importante que se trabajará 

de la mano, junto con la gobernadora 
Delfina Gómez Álvarez y con la primera 
presidenta de México, Claudia 
Sheinbaum, lo que dijo será benéfico 
para los naucalpenses.
 Finalmente, reiteró que enca-
bezará un gobierno cercano y transpa-
rente, “que venga a romper con las 

dinámicas viciadas, estoy seguro que 
seguiremos haciendo historia y que la 
transformación está por venir y hoy nos 
ganamos el derecho a gobernar, no 
vamos a darle la espalda nunca al pueblo, 
vamos a ser un gobierno exitoso y dedi-
cado a resolver las demandas históricas 
de las comunidades”.

Ramón Vázquez R.

“Encabezaré un gobierno que rinda cuentas  la ciudadanía”, asegura Isaac Montoya 
al recibir su Constancia de Mayoría como Presidente Municipal electo en Naucalpan
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“Seguiremos trabajando contigo para construir un mejor futuro 
para todos”; coinciden Tomás Palomares y Angélica Moya

*** El SUTEYM Naucalpan realizó 
el festejo por el “Día del Niño” y 
“Día de Reyes» en el parque Nau-
calli, donde agradeció el apoyo y 
solidaridad de la alcaldesa con los 
trabajadores

NAUCALPAN DE JUÁREZ, Méxi-
co.- Al encabezar los festejos el «Día 
del Niño» y «Día de Reyes», en el 
parque Naucalli, de este municipio, el 
secretario general del Sindicato Úni-
co de Trabajadores del Estado y sus 
Municipios (SUTEyM),  Tomás Palo-
mares Parra y la Presidenta Municipal, 
Angélica Moya Marín coincidieron en 

que se debe trabajar para seguir cons-
truyendo un mejor futuro para todos, 
particularmente para los niños.
 Tomás Palomares Parra dijo 
que el gran desafío y reto que vive 
la niñez, es poder contar con todo lo 
necesario para poder tener un futuro 
brillante cuando sean adultos. Nos 
encontramos ante un escenario pre-
ocupante y que nos exige ya no solo 
tomar conciencia de los obstáculos a 
los que se enfrenta, sino tomar accio-
nes determinantes.
 El  secretario general del 
SUTEyM, acompañado de sus secre-
tarios, funcionarios del ayuntamiento 

y del diputado local David Parra Sán-
chez, de César Esqueda, represen-
tante del líder estatal del SUTEyM,  
Herminio Cahue Calderón; recordó 
que «los hijos de nuestros compañe-
ros, siempre serán una prioridad para 
el SUTEyM, toda vez que son ellos el 
presente y futuro de este país. Agra-
decemos todo el apoyo de nuestro 
secretario general, maestro Herminio 
Cahue Calderón». 
 En el evento, donde los se 
entregaron juguetes, como bicicletas 
y tablets y los niños pudieron disfrutar 
de juegos mecánicos, payasitos, entre 
otras cosas, Palomares Parra, agradeció 

a Moya Marín su actitud solidaria con 
los trabajadores, pues recordó ella logro 
sacar adelante al municipio y los traba-
jadores luego de la grave crisis que dejo 
el gobierno de Morena.
 Por su parte, la alcaldesa 
Angélica Moya agradeció a integran-
tes del SUTEyM el apoyo otorgado a 
su gobierno para trabajar de manera 
conjunta en beneficio de los naucal-
penses, especialmente de los niños. 
 La presidenta municipal 
dijo que «lo más importante que te-
nemos, no solamente ustedes como 
padres, no solamente el sindicato, 
sino Naucalpan, son los niños».

Docentes mexiquense reciben la Condecoración “Maestro 
Altamirano” por sus años de servicio al sistema educativo

TOLUCA, México.- De manera con-
junta el SMSEM y la SECTI, organizaron 
una ceremonia que reunió a 270 profe-
soras y profesores con 40 o más años 
de servicio en el Subsistema Educativo 
Estatal que recibieron la Condecoración 
“Maestro Altamirano”, por su dedica-
ción y excelencia en su labor educativa.

 La promoción 2024 fue ges-
tionada por Miguel Ángel Hernández 
Espejel, titular de la Secretaría de Edu-
cación, Ciencia, Tecnología e Innovación 
(SECTI), y Marco Aurelio Carbajal Ley-
va, Secretario General del Sindicato de 
Maestros al Servicio del Estado de Mé-
xico (SMSEM), luego de que desde el 
16 de marzo de 1940, fuera instituida 
la Condecoración “Maestro Altamirano” 
en homenaje a los docentes mexiquen-

ses por su destacada trayectoria.
 En su discurso, Hernández 
Espejel reconoció la trayectoria de los 
galardonados, quienes fueron seleccio-
nados tras un riguroso análisis y revisión 
de documentos por parte de la Secreta-
ría de Educación Pública (SEP). De los 
272 candidatos en la promoción 2024, 
270 fueron reconocidos por su dedica-
ción y amor por la docencia.
 Por su parte, Carbajal Leyva 

destacó a los docentes como “forja-
dores y transformadores de pueblos y 
comunidades”, y resaltó la historia de 
Ignacio Manuel Altamirano, promotor 
del normalismo en México y fundador 
de la Escuela Normal para Profesores 
de Instrucción Primaria, hoy Benemérita 
Escuela Nacional de Maestros.
 Los galardonados recibieron 
una medalla de oro y un estímulo eco-

nómico por parte del Gobierno Estatal, 
así como un reconocimiento adicional 
del SMSEM. La ceremonia tuvo lugar 
en la Sala de Unidad Sindical “Ma-
nuel Hinojosa Giles” del SMSEM y 
contó con la presencia de Lucila Pérez 
Torrijos, encargada del Despacho de 
la Coordinación Estatal del Servicio 
Profesional Docente, y otras autorida-
des educativas.

Jessica Gervacio G.

Ramón Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE DEGO-
LLADO, México.- Enrique 
Vargas del Villar, recibió su cons-

tancia de asignación como Senador electo 

por el Estado de México en la junta local 
ejecutiva del Instituto Nacional Electoral.
 Tras la ceremonia protocolaria, 
se declaró listo para iniciar su trabajo en el 
Senado de la República, en donde dijo, se 
deben generar los consensos por el bien 
de México. Por lo pronto, refirió ya trabaja 

en varias iniciativas que presentará una 
vez que tome protesta al cargo, muchas 
de ellas tienen que ver con los compromi-
sos que hizo en campaña.
 Recordó, que en la pasada jor-
nada electoral, obtuvo la mayor cantidad 
de votos como candidato de la Coalición 

Fuerza y Corazón por México y del Partido 
Acción Nacional, que lo obliga aún más, a 
hacer mejor su trabajo.
 Vargas del Villar agradeció a las 
más de 2 millones 600 mil personas que 
depositaron su confianza y su voto en él, 
por lo que aseguró no les fallará y trabaja-
rá los 7 días de la semana por las y los 
mexiquenses y por todo México
 Aseguró, que desde su posi-
ción en la Cámara Alta, estará defendien-

do lo que sea bueno y positivo para 
México, pero cuando no, se levantará la 
voz, por lo que reiteró que su agenda 
legislativa será siempre en favor del país y 
la entidad.
 Vargas del Villar estuvo acom-
pañado de su esposa Romina Contreras 
Carrasco, sus hijas, familiares cercanos y 
su equipo de trabajo. También recibió su 
constancia como Senador suplente, 
Héctor Quezada Quezada.

TOLUCA, México.-  “A nivel 
nacional, como a nivel local, 
empezaremos una etapa de 

introspección, así como un balance electo-
ral para definir la ruta que habremos de 
emprender luego de los resultados de la 
elección del 2 de junio”,  así lo señaló 
Javier Rivera Escalona, Secretario General 
del Partido de la Revolución Democrática, 

durante un entrevista en el marco de la 
sesión del Consejo General del Instituto 
Electoral del Estado de México, en la que 
se definieron los diputados de representa-
ción proporcional a los diferentes institu-
tos políticos de la entidad.
 Efectivamente, Javier Rivera y 
Omar Ortega Álvarez coincidieron por 
separado en que en la asignación de los 
diputados de representación proporcional, 
el PRD debiera tener al menos un diputa-
do más, luego de señalar que morena, PT 

y Verde, están sobre representados en 
cuanto al número de diputados que les 
fueron asignados por el IEEM.
 Javier Rivera, señaló, que pese 
a las condiciones de inequidad del proceso 
electoral, hubo un importante número de 
personas que votó por el PRD y por la 
alianza electoral que formó con otros ins-
titutos partidos políticos (PAN-PRI-
Nueva Alianza). 
 Ante los resultados del cómpu-
to estatal, Rivera Escalona aseguró que no 
están de acuerdo con la distribución que 
realizaron las autoridades electorales, por 
lo cual, durante los próximos días habrán 
de hacer una valoración no solo aritméti-
ca, sino también política, para en su caso 
realizar las impugnaciones correspondien-
tes para que exista una verdadera repre-
sentatividad política de lo que los ciudada-
nos votaron con los diputados que serán 
representados en la siguiente legislatura.
  “Nosotros tenemos una inter-
pretación distinta con los criterios que 
también ya han aplicado los órganos juris-
diccionales en otras elecciones, y sin lugar 
a dudas hay una sobre representación de 
morena y sus aliados y al menos al PRD le 
corresponde una diputación más” expre-
só.
 En este sentido, dijo que, el 

mensaje pronunciado por la consejera 
Karina Vaquera Montoya, coincide que 
hay una distorsión en la asignación de los 
diputados de representación, al menos en 
cuatro sentidos de ese acuerdo, por lo que 
consideró que el PRD podría obtener un 
diputado más.
 Por su parte, en entrevista 
Omar Ortega Álvarez dijo respecto al 
futuro inmediato del PRD, que dependerá 
de que se resuelva de manera definitiva la 
pérdida del Registro Nacional “ahora esta-
mos en la etapa de interponer los juicios 
de inconformidad de las tres elecciones, 

de la presidencial, de senadores y la de 
diputados federales, para que en su caso 
se pueda hacer un ajuste del porcentaje 
del PRD y podamos alcanzar el 3% si esto 
no sucede, iniciaremos la ruta jurídica para 
constituirnos como un partido político 
local, ya que en el Estado de México obtu-
vimos más de 4 porciento.
 Ante el cuestionamiento de si 
el PRD presentará impugnaciones por los 
resultados en municipios, Omar Ortega 
comentó que están haciendo la valoración 
en 3 municipios, Atlautla, San Simón de 
Guerrero, así como en Donato Guerra.

Ramon Vázquez R.

Jessica Gervaio Gervacio

El PRD iniciará una etapa de valoración política y definirá la ruta 
que seguirá el perredismo; coinciden Omar Ortega y Javier Rivera

Al recibir su Constancia como Senador electo del 
Edoméx, Enrique Vargas se declara listo para  
presentar iniciativas a favor de los mexicanos


	PAGINA-01 
	PAGINA-02
	PAGINA-03
	PAGINA-04
	PAGINA-05
	PAGINA-06
	PAGINA-07
	PAGINA-08
	PAGINA-09
	PAGINA-10
	PAGINA-11
	PAGINA-12
	PAGINA-13
	PAGINA-14
	PAGINA-15
	PAGINA-16

